

# La Fundación de El Saliente obtiene el Distintivo de Igualdad en la Empresa

● Ha sido una de las 17 entidades en España en lograr el reconocimiento del Ministerio

## Redacción

La Fundación Almeriense de Personas con Discapacidad, cuya titularidad es de la Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente, ha sido una de las 17 entidades en toda España reconocidas con el Distintivo de Igualdad en la Empresa (DIE) que anualmente concede el Ministerio de Igualdad del Gobierno de España, a través del Instituto de las Mujeres.

Este distintivo, creado en 2010, ha sido concedido hasta ahora a un reducido número de entidades en todo el país, 170 a lo largo de una década y tan solo 17 este año, lo que pone de manifiesto la intensa labor que se realiza desde la Fundación Almeriense de Personas con Discapacidad en materia de fomento de la igualdad de trato y oportunidades entre hombres y mujeres, algo que está integrado como un eje estratégico de la Política Corporativa y de Recursos Humanos de esta Entidad.

Este año, de las entidades que han recibido el distintivo, 8 están ubicadas en Madrid, mientras que 11 son grandes empresas con una implantación nacional, y el resto son pequeñas y medianas organizaciones ubicadas en distintos puntos geo-



Usuarios en las instalaciones de El Saliente.

El distintivo creado en 2010 ha sido concedido apenas a 170 entidades en una década

gráficos de España. Para conceder el DIE, el Instituto de la Mujer eso ha tenido en cuenta que la Fundación ha implantado un Plan de Igualdad con medidas dirigidas a lograr la equidad entre hombres y mujeres, que ha contado con la implicación de todos los ámbitos de la organización y con la participación activa de un Comité.

Dicho plan incluye acciones

El Instituto de la Mujer del Ministerio de Igualdad otorga las divisas

orientadas a propiciar la igualdad de oportunidades a través de la vía de conciliación de la vida personal y laboral, flexibilidad en el horario laboral, subvención por parte de la Entidad del 100% del coste de la plaza en Escuelas Infantiles y en Escuelas de Verano, jornada continuada en periodos coincidentes con las vacaciones escolares de Navidad, Semana Santa y

agosto, siempre y cuando el desarrollo de la actividad lo permita, y uso del lenguaje inclusivo. La Fundación se une así a la Red DIE (Red de Empresas con Distintivo de Igualdad), creada en 2013, y se suma a las empresas y entidades que cuentan con este distintivo, que se integran en sectores de actividad como el comercio en grandes superficies, la fabricación de neumáticos, el medioambiente, la recogida, tratamiento y eliminación de residuos, la innovación, las telecomunicaciones, el transporte, la gestión del agua y la integración de personas con discapacidad y formación, donde se enmarca esta Fundación.

## El Toyo acoge con un acto a los sanitarios que se incorporan en verano

### Redacción

El Hospital de Alta Resolución de El Toyo, en la zona levante de la ciudad de Almería, ha organizado un acto de acogida para los profesionales que refuerzan su plantilla durante los meses estivales. La jornada ha incluido información general sobre la estructura y organización del centro, así como de los servicios con los que cuenta el hospital para la atención y apoyo a profesionales.

La acogida oficial de las nuevas incorporaciones ha contado con la presencia del director asistencial del centro, José Fernando Pérez, junto a la subdirectora de Profesionales de la Agencia Pública Sanitaria Poniente, María Esther García y la responsable del Área Integral de Gestión de Cuidados de la Agencia, María Teresa Estévez; así como profesionales de las unidades de Apoyo a la Investigación y Formación y del Servicio de Prevención.

El director asistencial del centro, José Fernando Pérez ha dado la bienvenida a quienes se unen en estas fechas a la plantilla del centro, subrayando que "se trata de un hospital modelo, tanto por sus altos estándares de calidad, refrendados recientemente con la obtención de la certificación en nivel Óptimo de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía, como por constituir el primer centro de su categoría que echó a andar en nuestra comunidad y cuya organización ha inspirado a otros en el resto de nuestro territorio".

# Jóvenes con discapacidad intelectual concluyen un curso de formación para el empleo en la UAL

Se trata de un programa cofinanciado por Fundación ONCE y el FSE para mejorar la inserción laboral

## Redacción

Una decena de alumnos con discapacidad intelectual se ha graduado por la Universidad de Almería en un curso de formación para el empleo y la vida autónoma puesto en marcha gracias a un programa financiado por Fundación ONCE en colaboración con el Fondo Social Europeo (FSE) para mejorar la inserción

laboral de los jóvenes con este tipo de discapacidad. Titulado 'Programa de cualificación profesional para el empleo', el curso se ha clausurado en un acto con la presencia de María Isabel Ramírez, vicerrectora de Estudiantes, Igualdad e Inclusión de la Universidad de Almería; Pilar Sánchez, directora de la Unidad de Atención a la Diversidad Funcional de la Universidad de Almería, e Isabel Martínez Lozano, directora de Programas con Universidades y Promoción del Talento Joven de Fundación ONCE.

El título es uno de los puestos en marcha por varias universidades españolas dentro del programa



Jóvenes que han realizado el curso en la Universidad de Almería.

ma 'Universidad', que pretende mejorar la formación y el acceso al empleo de los jóvenes con discapacidad intelectual, que representan un 40% de toda la juventud con discapacidad y que tienen mayores dificultades a la hora de encontrar trabajo. La iniciativa se propone también dar a este colectivo la oportunidad de vivir el ambiente universitario.

El curso ha proporcionado a los alumnos herramientas para mejorar su inserción laboral y su inclusión social con formación en competencias sociales y emocionales mediante asignaturas tales como Competencias básicas del empleo en el uso de las TIC, Hábitos de vida saludable o Nociones básicas para el empleo, entre otras. Además, ha habido un módulo eminentemente práctico.

La formación ha contado, asimismo, con la colaboración de Asasildo y A toda vela.

# Finaliza la restauración de los corredores verdes de la 'Urba' de Roquetas

Ha supuesto una inversión de 2 millones de euros, el 80% de ellos procedentes de fondos Feder y ha mejorado un espacio de 66.000 metros cuadrados

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El Ayuntamiento de la localidad ha dado por finalizadas las esperadas obras de restauración de los corredores verdes de la Urbanización de Roquetas de Mar, que se vienen ejecutando desde hace un año y que tenían como objetivo actualizar y mejorar el estado de estas vías verdes ejecutadas en su día al amparo del Plan de Excelencia Turística y cuyo deficiente mantenimiento tenía muy deterioradas. La inversión de 2 millones de euros, de los que un 80 por ciento han corrido a cargo de los fondos Feder de la Unión Europea, se han restaurado 66.000 metros cuadrados de espacios verdes entre las calles Pez Espa-

da y Avenida del Mediterráneo. Para ello, se ha repuesto 16.000 metros cuadrados de césped, así como 7.000 arbustos, que han sido plantados.

La remodelación ha supuesto la creación de una senda peatonal curva sobre el anterior carril bici, denominada «sendero de verano», al discurrir bajo arbolado, y una segunda senda peatonal recta, «sendero de invierno», paralela a un carril bici de 1,8 kilómetros.

Se han sustituido las luminarias por luces LED e instalado un nuevo sistema de riego y mobiliario urbano, así como realizado mejoras en redes de abastecimiento y saneamiento. Además se ha actuado sobre áreas de ocio existentes como el skatepark, y creado otras nuevas como zona de picnic, circuito de biosaludables, rocódromo, pistas de petanca, circuitos de calistenia y parque canino.

El alcalde, Gabriel Amat, y buena parte del equipo de Gobierno recorrió la zona en días pasados.



Imagen de la escuela del año pasado. R. I.

## Una Escuela de Verano garantizará tres comidas diarias a 35 menores vicarios

VÍCAR

J. VALDIVIA. El municipio acogerá un año más el programa de Escuela de Verano, que dentro del marco de Solidaridad y Garantía Alimentaria de Andalucía de la Junta, proporcionará tres comidas diarias a un total de 35 menores de entre 3 y 12 años, residentes en zona ERACIS o que formen parte de familias en situación o riesgo de exclusión social.

La delegación territorial de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha sido la encargada de tramitar esta subvención destinada a entidades sociales sin ánimo de lucro, y será la FAAM-Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad, la que gestione por segundo año consecutivo esta escuela.

«La crisis social y sanitaria ha agravado la situación de algunas familias por lo que desde el Ayuntamiento, queremos colaborar dando una respuesta prioritaria a los menores más vulnerables a través de este programa», dijo el alcalde, Antonio Bonilla, que informó que la actividad se hará del 15 de julio al 20 de agosto en el CEIP Virgen de la Paz.

## Cuatro cámaras de seguridad controlarán el vandalismo de la piscina municipal

LA MOJONERA

R. I. El alcalde de La Mojonera, José Miguel Hernández, informó de la reciente instalación de cuatro cámaras de vigilancia en el recinto de la piscina municipal, no descartándose que la medida se extienda a otros espacios públicos que, como la piscina, sufren actos vandálicos y actitudes incívicas.

Según explicó Hernández, en la piscina municipal «se están cometiendo actos vandálicos en las instalaciones, como la rotura de duchas, que nos obligan a realizar constantes reparaciones con el consiguiente gasto para las arcas municipales, pero que además hemos detectado el acceso de menores cuan-

do la piscina está cerrada, que incluso están arrojando piedras en su interior y están haciendo uso de ella sin el debido control y vigilancia», desveló el primer edil mojonero.

Para evitar estos problemas, el Ayuntamiento de La Mojonera ha instalado cuatro cámaras de vigilancia que se activarán cuando ésta cierre sus puertas, ya que mientras está abierta hay personal municipal para su control y vigilancia, y se quiere garantizar en todo momento la privacidad de los usuarios. Una vez cerrado el recinto, las cámaras podrán detectar el acceso irregular al mismo, así como recoger imágenes de los actos que se comentan y alertar a la Policía Local.

No se descarta que esta actuación se extienda, en función de los resultados, a otros espacios públicos en un futuro. «Lo que pretendemos es que sirvan de medida disuasoria que esperamos no tener que utilizar, para que los vecinos tengan un comportamiento cívico y respeten las normas de convivencia».

## Juegos infantiles y cine de verano en las prefiestas de La Gangosa

VÍCAR

J. V. La Gangosa inicia mañana martes sus prefiestas en honor de la Virgen del Carmen, si bien como anticipo el pasado jueves tuvo lugar en el Parque del Libro el campeonato de petanca y la apertura de la exposición itinerante de la campaña de sensibilización contra el maltrato y el buen trato a las personas mayores, en el Centro de Participación de La Gangosa.

Como ya ocurrió con La Puebla, el Ayuntamiento de Vícar ha diseñado una programación festiva adaptada a los tiempos de la covid-19 pero sin renunciar a celebraciones y para ello las plazas tendrán gran protagonismo, según destacó el alcalde, Antonio Bonilla, que llamó a la responsabilidad.

Aunque las actividades van dirigidas a todos los sectores de la población, será la infancia la que centre el grueso de las actividades. Los juegos infantiles, serán protagonistas tanto de las fiestas como de las prefiestas. Así, mañana martes, en la Plaza de Andalucía, tendrá lugar las Fiestas Tik Tok, a partir de las 10 de mañana, mientras que por la tarde, será el cine el que tome el relevo con la proyección en la Plaza Anfitrío Pablo Iglesias de la película 'GRU 3. Mi Villano favorito'.

El miércoles, volverán los juegos infantiles, esta vez en la Plaza Cruz de Mayo y la temática 'Veraneantes', con protagonismo para los juegos de agua, también en horario matinal, a partir de las 10. El jueves, se dará al chupinazo a las fiestas con la inauguración del Parque Infantil de la Plaza del Caballo, acompañado de juegos infantiles tradicionales, Y partir del viernes, el comienzo oficial de las fiestas, que contarán con un recinto perimetrado para el Ferial y un tren turístico.



Imagen que presenta la zona tras la remodelación. R. I.

¿Quieres vender tus productos a domicilio?  
¿tienes una oferta atractiva y la quieres promocionar?

Déjalo en nuestras manos

# Oferplan

IDEAL™

673 837 945

Minimiza riesgos

Aumenta tus ventas

De visibilidad a tu negocio

Gestiona tus citas cómodamente



Francisco Céspedes es el propietario de la empresa virgitana Bici Moto Pac y el impulsor de esta iniciativa solidaria. R. I.

«Cuando llega el diagnóstico, te bloqueas, y todo cambia de la noche a la mañana. Cuesta mucho asimilarlo»

Ubicado en el número 103 de la avenida Manuel Salmerón de Berja, se trata de un negocio con una década de trayectoria que ha sabido consolidarse en el sector de la bicicleta hasta convertirse en un referente en la comarca. La iniciativa ha llegado para quedarse: «Queremos mantener el tiempo la venta de este maillot. Queremos seguir a lado de los niño que padecen cáncer en Almería y de sus familias».

### El papel de Argar

El maillot de color dorado con el sello de Argar ha desfilado recientemente por La Indomable MTB, que reunió a 600 ciclistas en la Alpujarra de Almería, y está previsto organizar una ruta para promocionar la iniciativa. Para Argar, la iniciativa no puede ser más positiva.

«Es una familia que está pasando por una etapa muy difícil y, desde el corazón, nosotros estamos con ellos y ellos con nosotros», asevera Rosa María Onieva, presidenta de una asociación que echó a andar hace 26 años en Almería. Desde entonces, ha atendido a más de 600 familias.

Con dos psicólogos y un trabajador social en plantilla, ofrece un piso de acogida a los padres con menos recursos económicos que no residen en la capital y acompañan a sus hijos durante su paso por el hospital Torrecárdenas, brinda apoyo psicológico y asesora a las familias «desde el minuto uno». «Estamos disponibles las 24 horas del día y los 365 días del año», subraya Rosa.

Actualmente, tras haber decorado con motivos del mar las salas de oncología infantil del complejo hospitalario, Argar se centra en la adaptación de las zonas comunes y de la terraza. Asimismo, sigue al lado de quienes lo necesitan a lo largo de un proceso que puede prolongarse durante varios lustros.

«Cuando llega un diagnóstico de cáncer infantil, todo se rompe. Se pierde la estabilidad social, laboral, familiar y emocional de la familia. Todo se desestructura, tanto para los padres como para el niño, pero trabajando juntos se consigue avanzar», garantiza la presidenta de Argar.

Esta asociación de padres de niños con cáncer de Almería se financia con las aportaciones que recibe de sus socios y de proyectos anónimos como el que Francisco Céspedes ha abanderado en Berja. Recientemente ha iniciado una campaña de captación de socios para seguir compartiendo su corazón con quienes más lo necesitan.



▶ Argar. Rosa María Onieva está al frente de la única asociación de padres de niños con cáncer de Almería.

▶ Maillot dorado. Algunos ciclistas lucieron la camiseta solidaria en la prueba ciclista La Indomable MTB, celebrada recientemente.



# Un maillot dorado se une a la lucha contra el cáncer infantil

**Solidaridad.** Un empresario de Berja destina a esta causa todo lo recaudado de la venta de esta prenda deportiva para ciclistas

MARÍA TORRES



La vida se tambaleó a su alrededor cuando le diagnosticaron leucemia a su pequeña 'Ani'. Aparcó su tienda de bicicletas, canceló todas sus obligaciones y se centró en ella. Al apoyo de su familia se sumó la impagable ayuda de la única asociación de padres de niños con cáncer de Almería y hoy, cuando la lucha aún no ha terminado, se siente en deuda con las personas que estuvieron y están a su lado en una de las experiencias más traumáticas que le ha tocado vi-

vir. Se llama Francisco Céspedes, es el propietario de Bici Moto Paco Berja y ha diseñado un maillot solidario, de color dorado, que ya lucen 150 ciclistas.

Pocos son los que rechazan la idea de hacerse con un maillot de la firma Ática Sport. En apenas dos meses, se han vendido 150 unidades y se está a la espera de recibir un segundo pedido. Su precio, 40 euros, está por debajo del precio de mercado y todo lo recaudado se destina de forma íntegra a facilitar la labor que pres-

ta Argar a las familias con hijos que padecen cáncer.

### Objetivo: ayudar

Esta iniciativa no es fruto de la casualidad. «Solamente buscamos aportar nuestro granito de arena a una buena causa. Es admirable lo que Argar hace por las familias que tienen niños con cáncer», afirma con sinceridad este empresario virgitano. En Argar, Francisco y su familia encontraron esa mano amiga en la que confiar para sobrellevar un episodio terriblemen-

te complejo. «En mi caso, en Argar encontré apoyo psicológico, pero también ayuda para todos los trámites administrativos que tienes que llevar a cabo desde que te llega el diagnóstico. Cuando pasa esto, te bloqueas. Todo cambia de la noche a la mañana. Cuesta mucho asimilarlo»

Decidido a ayudar, se le ocurrió la idea de confeccionar un maillot de primera calidad que ofrece a todos sus clientes y que también envía «a donde haga falta» con tan sólo contactar con Bici Moto Paco.

**VIVIR**  
**CIENCIA TRAS  
EL DEPORTE**



La física, las matemáticas, la nutrición, la psicología o el big data, entre muchas otras disciplinas, se entrecruzan en el ejercicio físico para mejorar nuestro rendimiento **P44Y45**

**ALSODUX: LA VIDA EN  
EL PUEBLO CON MENOS  
MUJERES DE ANDALUCÍA** **P12**

## Almería es la provincia andaluza menos afectada por el desplome del turismo

La pandemia reduce a la mitad la llegada de turistas frente al 74% perdido en toda Andalucía

Almería todavía está muy lejos de regresar a las cifras de visitantes que logró en 2019 (más de 2,5 millones), año que se marca como re-

ferente el sector turístico. Sin embargo, con una previsión de ocupación hotelera por encima del 70% —«si la covid-19 sigue como has-

ta ahora», advierten los profesionales—, la provincia vislumbra cierta recuperación que podría, incluso, superar la de otras que ofrecen el

mismo tipo de ocio estival. Una de las cuentas pendientes, eso sí, es evitar que el gasto medio por turista siga descendiendo. **P2Y3**



Los rojiblancos tuvieron jornada de activación en el Anexo. UDA

### La UD Almería vuelve a tocar el balón

El equipo rojiblanco lleva una primera jornada de activación para familiarizarse con el esfuerzo de una pretemporada que debe servir para pelear por los máximos objetivos. **P34Y35**

### Almerienses con pasaporte 'covid' para volver en verano

La pandemia les ha mantenido lejos de sus familias y, por fin, pueden regresar a Almería para pasar las vacaciones

Las restricciones para contener la covid-19 son diferentes en cada país y un obstáculo que ha mantenido durante meses alejados de sus familias a quienes residen en el extranjero.

IDEAL ha hablado con varios de esos almerienses que viven fuera de España, para quienes regresar en verano ha sido una odisea de pruebas, certificados y pasaportes 'covid'. **P11**

#### MÁS NOTICIAS

#### Sánchez rearma al PSOE con la vista puesta en su reelección

El partido espera que el terremoto tenga ahora réplicas en la ejecutiva, con un 70% de renovación **P24**

#### Investigado por disparar a un gato con perdigones

El animal herido pertenece a una colonia asentada en Almería **P9**

#### Más socorristas en Níjar para evitar tragedias

Tres personas fallecieron ahogadas en junio **P15**

#### Un vecino de Berja lanza maillots solidarios para luchar contra el cáncer

Ya ha vendido 150 prendas, cuyo beneficio se destina a la asociación Argar **P17**

Vivir ..... 44  
Televisión ..... 54  
El tiempo ..... 50

#### ITALIA 1 INGLATERRA 1

### Italia enmudece Wembley



La 'azzurra' rompe a penaltis el sueño inglés y conquista su segunda Eurocopa, dando continuidad a una racha de 34 partidos invicta. **P30Y31**

**Agrobio**

**En pepino, sandía y melón**  
**SWIRSKontrol**

En primavera, controla las plagas de forma rápida y eficaz. Swirskii de Agrobio contra mosca blanca, trips y araña roja

agrobio.es

# Diario de Almería

'Huércal Park' devuelve la diversión de las ferias a la provincia >22



La Gangosa y El Parador ya están unidos por una línea de acerado >21

Faeem arranca el 28 de octubre las sesiones 'Una mañana con...' >26

8 PRIMERA GRAN OLA DE CALOR

## La 'bestia africana' hará subir el mercurio hasta los 40º

● Llega con viento cálido y polvo en suspensión ● El martes se estabilizan las temperaturas

10 PANDEMIA

## La quinta ola azota de forma ligera: 52 pueblos sin rastro de COVID-19

● Almería vacuna a 4.500 personas más

9 17 EN TODA ESPAÑA

Distintivo de Igualdad para la Fundación de El Saliente

38 ÚLTIMO DISCO

Antonio Orozco enamora al público con 'Avionica Tour'

DP 42 Y 44-46

## Primera toma de contacto del Almería

Rubi programa una sesión de activación como antesala del comienzo de la pretemporada, que tendrá lugar esta mañana. El Krasnodar puja por Sadiq, pero su oferta es rechazada.



Carrera continua en el anexo. UDAI

2-3 RETRATOS EN ESTUDIO O AL AIRE LIBRE A TODO TIPO DE ANIMALES

## El fotógrafo de mascotas

● Juanfran, legionario de profesión, tiene en la fotografía de animales caseros su gran pasión



Juanfran posa con 'Kiwi' sobre su cámara de fotos, un agapornis que iba a ser fotografiado poco después

JAVIER ALONSO

## Italia se lleva la Eurocopa por penaltis

11 ● Donnarumma para los dos últimos ante Inglaterra (3-2)

100 años PRESENTA: CABARET FESTIVAL FESTIVAL BOUTIQUE ALMERÍA

EL BARRIO 14 JULIO

GOD SAVE THE QUEEN 15 JULIO

AITANA 16 JULIO

CARLOS RIVERA 17 JULIO

ARA MALIKIAN 18 JULIO

www.cabaretfestival.es

## EL EJIDO

# Despedida positiva del curso para el Consejo de la Discapacidad

● Francisco Góngora presidió la sesión de clausura junto a representantes de las asociaciones de este ámbito del municipio

Redacción EL EJIDO

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de El Ejido acogió recientemente una reunión del Consejo Municipal de la Discapacidad en la que se repasaron todas las acciones realizadas y los avances logrados durante los últimos meses en materia de empleo, accesibilidad, integración social y visibilidad de este importante colectivo.

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, junto a la concejala de Servicios Sociales y Mujer, Delia

La mejora de la empleabilidad a través de la formación, uno de los ejes del encuentro

Mira, fue el encargado de presidir este importante foro al que también acudieron técnicos municipales y miembros de los grupos de la Corporación Municipal, además de los representantes de las asociaciones Ocio Inclusivo, 'Soy Especial y qué', Axdial, Down El Ejido, Asperger Almería, Murgi, El Timón, Dárrata, Asprodesa, Alfíel, la ONCE y también se unió como nuevo miembro 'Neuralba Contigo'. Igual

mente, forman parte de este consejo la asociación 'Activa tu ocio', Altea y la Asociación de Daño Cerebral 'Vivir'.

El regidor ejidense recordó que "desde el gobierno local venimos trabajando de manera transversal y con la colaboración de las distintas asociaciones para poner a disposición de este importante colectivo las herramientas que permitan su plena integración en la sociedad". Es por ello que, en palabras del alcalde, "a lo largo del curso, se ha llevado a cabo un programa que ha cumplido con uno de los objetivos principales de nuestra política social como es el de sensibilizar en general sobre esta temática con el fin de lograr una sociedad más cohesionada y en la que primen valores como el respeto y la igualdad de oportunidades".

En el seno del encuentro se repasaron asuntos tan importantes como los pasos dados en materia de empleo como una pieza clave para favorecer la autonomía y bienestar de las personas con discapacidad. En este apartado, la formación juega un papel importante, sobre todo a la hora de adquirir destrezas y habilidades que posibiliten la experiencia laboral.

Es por ello que se realizara un repaso por los programas con los que cuenta el Ayuntamiento, como es el



Imagen de la celebración de la última sesión del curso del Consejo Municipal de la Discapacidad.

D. A.

## Apreciables pasos en accesibilidad

La accesibilidad fue uno de los temas estrellas de la sesión. En los últimos años se han realizado destacados avances en esta materia de cara a garantizar la plena integración. El gobierno local ha dado importantes pasos, en el marco del Plan Municipal de Accesibilidad, de cara a eliminar barreras arquitectónicas de las vías públicas para mejorar el tránsito peatonal para las personas que presentan problemas de movilidad, así como la mejora del acceso a infraestructuras y edificios municipales para garantizar la plena inclusión y la igualdad de oportunidades. También se aborda-

ron cuestiones importantes, como los buenos resultados obtenidos del ciclo de charlas formativas online desarrolladas, sobre asuntos como Salud, Vivienda, Dependencia, el Centro de Valoración, Seguridad Social, Educación y Servicios Sociales del Ayuntamiento, haciendo un repaso de los recursos que la Administración pone a disposición de este colectivo. La jornada sirvió también para realizar un repaso por los distintos convenios firmados entre Ayuntamiento y asociaciones en materia de asesoramiento psicológico y jurídico y en materia de comunicación.

caso de REMUS, que ha supuesto un importante aumento en el número de empresas colaboradoras, siendo en la actualidad un total de 29; la ERACIS, una estrategia gracias a la cual casi el 45% de los beneficiarios de la misma ha logrado mejorar su empleabilidad. A ello, hay que sumar también el Plan Aire, el Plan de Empleo Local y el Plan de Empleo de la ONCE. Todos ellos ofrecen herramientas muy importantes de cara a favorecer la inserción laboral del colectivo de personas con alguna discapacidad.

Entre otras cuestiones, se dio traslado de los talleres desarrollados durante el primer semestre y las propuestas para los próximos meses con temáticas que giran en torno a 'Primeros Auxilios en casa'; 'Soledad no deseada'; 'Relajación'; y 'Acordarme para no olvidar'.

# Frutilados del Poniente suministrará a la segunda cooperativa láctea de Andalucía

La empresa es un ejemplo de economía circular al reutilizar como alimento para ganado excedentes vegetales

Redacción

Frutilados del Poniente S.L. celebró recientemente Junta General Ordinaria de Socios donde, entre otras cuestiones, se analizaron y aprobaron sus Cuentas Anuales. El concejal de Agricultura y Medio Ambiente, Francisco Pérez, asistió al cónclave junto al presidente de Frutilados, Juan Antonio Romera. El edil incide "en el buen trabajo que se es-

tá realizando desde la planta, posicionándose como un ejemplo de sostenibilidad que promueve el tránsito a una economía circular".

Durante la celebración de la Junta General se ratificó un nuevo contrato con la empresa 'Alba Ganaderos', a la que se proveerá en los próximos meses. Se trata de una Cooperativa de Vacuno Lechero andaluza, la segunda más importante de Andalucía, que nació en abril del año 2015 y que hoy ya suma 97 ganaderos socios, más de 14.000 vacas, y casi 115 millones de litros de leche producida al año. Leche de vaca de la mejor calidad y que suministra a las principales industrias lácteas.



Asamblea de Frutilados del Poniente.

D. A.

Por todo ello Pérez recuerda que Frutilados del Poniente "es un modelo de colaboración público-privada, así como una apuesta por la responsabilidad social corporativa donde empresas e instituciones se unen para evitar generación de residuos, poniendo en valor un modelo de agricultura sostenible".

Este encuentro también sirvió para plantear otros asuntos relacionados con Frutilados del Poniente S.L., como nuevas inversiones para reformar y adaptar las instalaciones. La planta de Frutilados, ubicada en el Paraje La Molina de Las Norias, incorpora avanzados sistemas de tratamiento de los restos vegetales y conversión de la materia prima en un producto totalmente aprovechable y es que, gracias a procesos punteros de I+D+I, el excedente deja de ser un residuo pasando a convertirse en un subproducto: alimento para animales de un altísimo valor nutricional.